

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian tentang evaluasi kenyamanan dan keselamatan dalam ruang dosen Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Dari hasil kuisioner yang dilakukan oleh 20 responden dosen Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia didapatkan beberapa faktor yang menyebabkan masalah yang dapat mengganggu kenyamanan dosen yang bekerja di ruangan dosen tersebut, diantaranya yaitu kualitas ruangan yang kurang nyaman diakibatkan oleh luas ruangan yang terlalu kecil, hasil obesrvasi juga menyatakan bahwa bebrapa ruang dosen terlalu sempit untuk ditempati. Seperti contohnya ruang dosen D3/01. Ruang tersebut sebenarnya adalah ruang tambahan untuk dosen dikarenakan adanya penambahan dosen di fakultas tersebut. Faktor lainnya berupa penataan ruangan yang tidak sesuai tempatnya. Dimana beberapa dosen masih meletakkan barang – barangnya di lantai dan disekitaran meja kerja. Ini mengakibatkan ketidaknyamanan dan tidak sesuai dengan peraturan dimana penataan barang sudah diatur dalam peraturan yang ada. Faktor lainnya adalah suhu dan cahaya saat jam tertentu kurang nyaman tanpa bantuan pendingin ruangan maupun cahaya lampu, hasil observasi menyatakan saat siang hari beberapa ruangan misalnya di lantai dasar, akan terasa kurang nyaman tanpa bantuan pendingin ruangan mapun cahaya lampu karena memang kurangnya jumlah ventilasi dan jendela dalam ruangan tersebut. Faktor lainnya kurangnya ruang privasi bagi dosen karena sebagian ruangan yang jaraknya terlalu dekat maupun ruangan yang tidak ada

pembatas antara satu meja dosen dengan yang lainnya. Hasil observasi juga menyatakan dalam beberapa ruangan dosen ada ruangan dosen yang tidak memakai pembatas seperti tripleks dan ini dapat mengganggu konsentrasi karyawan lainnya dalam melakukan pekerjaan.

2. Menurut hasil observasi mengenai faktor keselamatan dalam gedung perkuliahan tersebut, didapatkan beberapa faktor penyebab ketidaksesuaian dalam keselamatan yang ada di ruang dosen tersebut ialah kurangnya simbol atau petunjuk arah di dalam ruangan dosen tersebut, tidak terdapat nomor darurat di dalam beberapa ruang dosen tersebut. Sedangkan, proteksi kebakaran dalam ruang dosen tersebut sudah aman karena gedung tersebut meletakkan APAR dan alat proteksi kebakaran lainnya berada di luar ruangan dan terdapat di setiap lantai.

5.2. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan terdapat beberapa saran dari penulis, yaitu :

1. Pemakaian pendingin ruangan dan lampu pada setiap ruangan disesuaikan pada jam penggunaan ruangan dan dilakukan perawatan secara berkala pada seluruh ruangan agar ruangan terasa nyaman dan dapat menambah fokus karyawan saat melakukan pekerjaan.
2. Penataan barang – barang karyawan/dosen disesuaikan oleh tempatnya agar tidak menghalangi lalu lalang karyawan/dosen saat bekerja dan tidak merusak estetika ruangan. Penataan ruangan tersebut bisa dilakukan dengan menambah beberapa lemari penyimpanan yang sesuai dengan luas ruangan dosen yang ada.
3. Pemahaman dan penerapan ilmu yang sesuai oleh pihak Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia agar para karyawan/dosen mendapatkan ruangan yang baik dan nyaman.

4. Penambahan petunjuk arah serta nomor telepon darurat di setiap ruangan dosen agar memudahkan karyawan/dosen di dalam ruangan menemukan nomor telepon darurat.

